

# 全国一の「大分乾しいたけ」を リードするのは 国東産の乾椎茸!

このほど、杵築市山香町の大分農業文化公園大研修室で「第1回東部地区乾椎茸品評会」が行われました。

この品評会は、全国乾椎茸品評会8年連続優勝、通算40回優勝を誇る全国ブランドの「大分乾しいたけ」の更なる品質向上や生産の増大をめざして、東部地区森林・林業活性化協議会（会長・八坂恭介杵築市長）の主催で行われました。

別府、杵築、速見、国東地区の乾椎茸生産農家から、計343点の出品があり、このうち上位3点の優秀賞の中に、国東市から国見町西方寺の尾方正記さん（58歳）と安岐町山口の阿部悦男さん（57歳）の2人が選ばれました。

尾方さんの話。「毎年8万個くらい植菌していますが、近年は暖冬の影響で生産者にとっては厳しい経営を余儀なくされています。この賞を励みにさら

に頑張って良品質の乾椎茸づくりにまい進します。」

阿部さんの話。「私は、この仕事に就く前は、モーターボートの生産工場で働いていました。大分県が行っている『椎茸源兵衛塾』や『椎茸栽培初心者コース』の研修を受講しながら、椎茸栽培をはじめて3年になります。今年は10万個くらい植菌しましたが、おもしろくて楽しんで仕事をしています。」



▲優秀賞を受賞した左から尾方正記さんと阿部悦男さん

## 教育委員会委員に 國廣妙子さん就任

5月8日(火)開催の国東市議会第4回臨時会の同意を得て、金田信子前教育委員会委員の任期満了に伴う後任の委員



▲國廣妙子教育委員

として、國廣妙子氏（国東町田深）が就任しました。なお、任期は5月19日から平成23年5月18日までです。

また、5月21日(月)に開催された教育委員会の定例会で、藤原雅章教育委員長を再選、教育委員長職務代理者に植田和彦委員を選任しました。

### 国東市教育委員名簿（敬称略）

役職	氏名
教育委員長	藤原雅章
教育委員長職務代理	植田和彦
教育委員	瀧口公明
教育委員	國廣妙子
教育長	吉井孝光

## 元永土人氏が旭日双光章を受章



▲元永土人さん

4月29日、平成19年春の叙勲受章者が発表され、武蔵町麻田の元永土人さん（元武蔵町議会議員・74歳）が地方自治功勞で旭日双光章を受章されました。おめでとうございます。

## 栗林忠男氏紺綬褒章受章祝う会

国東町安国寺出身の画家・栗林忠男さん（80歳・大阪市在住）が紺綬褒章を受章し、5月12日(土)、国東町小原のいこいの村国東で受章記念祝賀会が開催されました。

栗林さんは、日展会友、関西水彩画会委員長で、これまで、アストくにさき、国東高校、国東農工高校に絵画（水彩画）等を寄贈いただいています。これまで数々の賞を受賞されており、紺綬褒章も今回で6回目の受章となっています。

祝賀会には、市内外から約100名が出席、栗林さんの受章を祝いました。



▲出席者にお礼を述べる栗林さん



▲祝賀会の様子